
スクールの皆さんお元気ですか！ 

校 長  本多 守 

新型コロナウイルスの感染拡大で練習が出来なくなって早や 3 ヶ月

が過ぎました。 

練習前挨拶時、「朝食は食べましたか」。「元気はありますか」。「手洗

い・うがいは励行していますか」。等の問答もこんにち ありません。

一緒に練習が出来ないのが残念でたまりません。 淋しい限りです。 

皆さんの生活は、コロナ感染予防のため、色んな拘束を受け ゆうう

つな日々の連続でしょう。このことは、一人だけの問題はありませ

ん。社会全体の問題です。皆んなが、健康で明るい社会生活を送る

ことが出来るように、一刻も早くコロナが収束することを願うばか

りです。私自身 皆んなが、笑顔で、大きな声を出して楕円形のボー

ルを追いかける姿を思い浮かべながら天空を仰ぐこと度々です。も

うしばらくの 我慢 です。ワンチームになって、練習出来るその日

が来るのを待ちましょう！ 

   


